

行政報告の主な内容（7課14項目）

(1)総務課	町表彰式及び栄典について
	全国町村長大会等について
	自衛隊関係について
(2)企画商工観光課	第6次上富良野町総合計画の策定について
	十勝岳ジオパーク構想の推進について
	プレミアム商品券事業について
(3)町民生活課	三重県津市等との交流事業について
(4)保健福祉課	認定子ども園(上富良野西こども園)への移行について
	介護保険施設(GH おおぞら)の整備について
(5)農業振興課	かみふらの収穫祭2018について
(6)建設水道課	全国治水砂防促進大会参加について
(7)教育振興課	第55回町総合文化祭について
	児童生徒の部活動等における活躍状況について
(8)総務課	建設工事の発注状況について

行政報告

(平成30年12月定例町議会)

議員各位におかれましては、公私共に何かとご多用のところ、第4回定例町議会にご出席いただき、誠にありがとうございます。

この機会に、去る9月定例町議会以降における町政執行の概要について報告させていただきます。

(総務課行政報告 [総務班関係])

はじめに、平成30年度の町表彰式についてであります。多くのご来賓のご臨席を賜り、11月3日に挙行いたしました。

今年度の被表彰者につきましては、町の関係では、永年にわたり地方自治の振興発展に貢献された1名に自治功労表彰を、また、地方自治やスポーツの振興発展、消防業務の向上に功績を残された4名に社会貢献賞を、教育委員会関係では、文化振興に貢献された1名に文化功労賞を、また、文化奨励賞とスポーツ奨励賞には、26名と8団体をそれぞれ表彰させていただいたところであります。

国の栄典関係では、11月3日発令の秋の叙勲におきまして、消防功労として瑞宝単光章を2名が受章され、また、同日発令の危険業務従事者叙勲では、防衛功労により2名が瑞宝双光章、3名が瑞宝単光章を受章されました。

また、永年にわたり町議会議員を務められました吉武敏彦氏が12月1日付けの発令による高齢者叙勲において、地方自治功労と防衛功労により瑞宝双光章を受章されました。

受章されました皆様のご功績に対し、改めて心より敬意を表しますと

もに、ますますのご活躍とご健勝をお祈り申し上げる次第であります。

次に、全国町村長大会等についてであります。11月28日の全国町村長大会に出席するとともに、過疎法適用除外小規模町村連絡会議による要請行動を行ってまいりました。また、上京にあわせ、東京ふらの会総会が開催されたことから、沿線市町村長とともに出席してきたところであります。

なお、札幌上富良野会総会につきましては、10月26日に開催され、関係者とともに出席し、当町にゆかりのある多くの方々とお会いし、親睦を深めるとともに有意義な時間を過ごさせていただきました。

(総務課行政報告【基地調整関係】)

次に、基地対策及び自衛隊関係についてであります。10月18日から19日、30日から31日にかけて富良野地方自衛隊協力会及び上富良野支部による「上富良野駐屯地現状規模堅持更なる拡充を求める要望」を道内選出国會議員、防衛省に対して行ってきたところであります。

また、10月22日から23日に北海道自衛隊駐屯地等連絡協議会による中央要望を、11月16日に北海道基地協議会による中央要望を関係機関に行ってまいりました。また、防衛計画の大綱等の見直しが年内に予定されていることから、北海道自衛隊駐屯地等連絡協議会会長等とともに11月28日及び12月4日に防衛省に対して緊急要望を行ってきたところであります。

次に、記念行事についてであります。第3地对艦ミサイル連隊創隊24周年記念行事及び多田弾薬支処62周年創立記念行事をはじめ、地元駐屯地関連部隊の記念行事等へ参加してきたところであります。

(企画商工観光課行政報告【企画政策班関係】)

次に、第6次上富良野町総合計画の策定についてであります。基本構想に基づく前期基本計画案について、9月13日に総合計画審議会に諮問し、ご審議を賜り、11月22日に附帯意見とともに答申をいただいたところであり、この間、「パブリックコメント」の実施や「まちづくりトーク」を開催し、まちづくりへの思いなど、町民の方々からのご意見等の把握、反映に努めるとともに、町議会においても、第6次総合計画基本計画特別調査委員会が設置され、11月2日に意見書をいただきましたので、これらを踏まえ、前期基本計画を決定したところであります。

今後の作業といたしましては、総論、基本構想、前期基本計画をまとめた概要版を作製し、町民の皆様に関後におけるまちづくりの方向性のお知らせと併せ、第6次総合計画に基づく施策や事業へのご理解とご協力がいただけるよう、3月末を目途に全戸配布を行うこととしております。

(企画商工観光課行政報告【ジオパーク推進室関係】)

次に、十勝岳ジオパーク構想の推進についてであります。10月6日、7日の2日間、「日本ジオパーク全国大会 アポイ岳大会」が様似町において開催され、関係する皆様とともに参加してまいりました。

本大会は日本ジオパーク発足10年の節目の大会でもあり、これまでの10年を振り返り、これからの10年を歩むうえでの理念や方向性について、熱心に議論されました。

また、教育との連携が重要視されている中、上富良野高校からはポスターセッションとワークショップに6名の生徒が参加し、ポスター発表では優秀賞を得るなど、高い評価をいただいたところであります。

(企画商工観光課行政報告【商工観光班関係】)

次に、プレミアム商品券事業についてであります。販売額を7千万円とし、11月15日から20日までの予約期間において、販売額を225万円上回る7千225万円、1,568世帯からの予約があったところがあります。11月22日に高齢者世帯などの優先世帯を除く一般世帯のうち、購入限度である5万円分の購入予約をされた世帯の中から、225世帯を抽選し、1万円分減額の4万円分の購入としていただき、申込者すべてが購入できるように対応が図られたところがあります。

商工会や地元事業者の主体的・独自の取り組みと合わせて、本事業を相乗的に実施することにより、町内購買力の確保及び販売力の拡大につながることを期待しているところがあります。

(町民生活課行政報告【自治推進班関係】)

次に、津市等との交流事業についてであります。10月6日から8日に開催されました「津まつり」に、副町長はじめ職員・関係者を含む5名で訪問し、多くの皆様と交流を深めるとともにイベント会場において上富良野の観光・特産品のPRを行ってきたところがあります。

また、島津地区が開基120年を迎えましたことから、11月6日から8日、島津住民会の皆様と共に、当時の農場経営者であった鹿児島市の島津家を訪問し、交流を深めてきたところがあります。

(保健福祉課行政報告【子育て支援班関係】)

次に、認定こども園への移行についてであります。9月28日付で西保育園が北海道の認定を受け、10月1日から施設名称も上富良野西こども園に変更し、幼保連携型認定こども園となったことから、町内すべての施設が認定こども園へ移行したところであり、今後さらに利用形態の幅が広がったところがあります。

(保健福祉課行政報告【高齢者支援関係】)

次に、介護保険施設の整備についてであります。今春より工事が進められておりました認知症対応型共同生活介護施設「グループホームおおぞら」が9月10日に落成を迎えられ、9月18日付で地域密着型サービス事業所の指定を行ったところであります。同施設は、10月1日から2ユニット(定員18名)として開所され、11月末現在7名の方が入所されているところであり、今後の高齢者福祉の充実に貢献いただけるものと期待しているところであります。

(農業振興課行政報告【農業振興班関係】)

次に、かみふらの収穫祭2018についてであります。かみふらの産業賑わい協議会主催により、10月14日、公民館を会場に開催したところであります。

約600名の皆様にご来場いただき、新米や採れたて野菜の販売、地元産の食材にこだわったフードブースのほか、町内のホップを使用し製造した「^{ほっぶこたん}忽布古丹」のクラフトビールや札幌開拓使麦酒醸造所の「開拓使麦酒」によるビアホールが設けられるなど、地元農畜産物への理解とともに町民同士の交流が深められたところであります。

(建設水道課行政報告)

次に、北海道治水砂防海岸事業促進同盟関係についてであります。10月11日に福島県で開催された全国治水砂防協会理事顧問会議に出席するとともに、11月14日に札幌市で開催された全国治水砂防協会意見交換会及び11月20日に東京都で開催された全国治水砂防促進大会及び中央要望へ参加してまいりました。

今後におきましても、道内の河川砂防整備の促進はもとより、当町の河川砂防施設の整備がより促進されるよう取り組んでまいります。

(教育振興課行政報告)

次に、第55回町総合文化祭についてであります。11月2日から4日までの3日間、社会教育総合センターにおいて開催したところであります。

開催に当たりましては、多くの町民の皆様に参加いただき、総合展示、町民コンサート、小さな音楽会、芸能発表、郷土館の特別展示などの事業が行われました。

また協賛事業として、上富良野高校の生徒による小説「泥流地帯」を題材にした朗読劇などの事業が行われ、延べ2,300名を超える方々のご来場をいただき、盛会のうちに終了することができました。

なお、11月9日の特別事業においては、北海道舞台塾ふらの事業として、富良野塾OBユニットによる「みずのかけら」の公演が、保健福祉総合センターにおいて開催され、195名の方々に鑑賞いただいたところであります。

次に、児童生徒の部活動等における活躍状況についてであります。10月12日から横浜市で開催された「全国ジュニアオリンピック陸上競技大会」に、上富良野中学校の「^{ふしみひろと}伏見洋飛さん」が男子砲丸投げに、「^{ふじいゆめ}藤井夢^か加さん」が女子砲丸投げに出場しました。

また、旭川東高校音楽部の一員として「^{のもしおん}野本志温さん」が10月6日に東京都で開催された「NHK全国学校音楽コンクール」に出場し銅賞を、同じく27日に長野市で開催された「全日本合唱コンクール」においては銀賞を受賞したところであります。

今後におきましても、本町の子どもたちが各方面で活躍いただくことを期待するとともに、優秀な成果を残された皆様に改めて拍手を送りたいと思います。

(総務課行政報告【財政管理班関係】)

最後に、建設工事の発注状況についてであります。9月定例町議会で報告以降に入札執行した建設工事は、12月7日現在、件数で11件、事業費総額で6千11万2千800円で、本年度累計では55件、事業費総額7億1千146万800円となっております。

詳細につきましては、お0

手元に、「平成30年度建設工事発注状況」を配付しておりますので、御高覧いただきたく存じます。